

Boy Bendixen
Sniederredder 3
22929 Koethel

Redaktion
Koethel.de
Koethel.Stormarn

Sehr geehrte Redaktion der Internet Seite Koethel.de

Ende Januar wurden wir, Bewohner des Sniederredders, durch einen Hinweis darauf aufmerksam gemacht, dass so etwas wie ein Siedlungsplan der Gemeinde Koethel Stormarns bereits seit geraumer Zeit im Amt Trittau seiner „Absegnung“ (Ablauffrist für Eingaben 19.02.21) entgegendämmere. Eigene Recherchen ergaben Gewissheit.

Eine spontane Umfrage unter vielen Anwohnern des Sniederredders, der Bergstraße, der Hohenfelderstr. enthüllte durchgehend Ahnungslosigkeit und Überraschung von und über diese Angelegenheit.

Eine erste Beschäftigung mit dem Siedlungsentwicklungsplan warf zahlreiche Fragen (siehe Dokument) auf, die wir gesammelt zu Papier gebracht (17 handschriftliche Unterstützungen), Anfang Februar der Bürgermeisterin mit Bitte um Antwort persönlich überreichten.

Auf eine Antwort warten wir noch.

Gleichzeitig gingen die Fragen, mit der Bitte um Kenntnisnahme an Frau Spoth im Amt Trittau, die telefonisch eine Rückmeldung gab.

Am 10.02. brachten wir eine detaillierte Stellungnahme (siehe Dokument) zum Siedlungsentwicklungsplan des Gemeinderates Koethel Stormarn, erarbeitet durch das Planungslabor Stolzenberg, in Umlauf, mit konkreten Handlungsvorschlägen. Diese Stellungnahme bekam „auf die Schnelle“ 26 handschriftlich namentliche Unterstützungen. Die Stellungnahme ging am 15.02. per Einschreiben an den Gemeinderat Koethel Stormarns zu Hd. Der Bürgermeisterin, ans Amt Trittau und an den Kreis Stormarn Herr Neck aus dem Landratsamt Stormarn wies, auch stellvertretend für das Amt Trittau und die Gemeinde Köthel, jüngst in einem Schreiben darauf hin, dass allein die Gemeindevertretung Koethel Stormarns für die Erstellung des Siedlungsentwicklungskonzeptes die Verantwortung trage und damit zur Zeit der Ansprechpartner in dieser Angelegenheit ist.

Daher bitten wir die Redaktion von Koethel.de sowohl dieses Anschreiben, als auch die beigefügten Dokumente vollständig auf der Internet Seite Koethel.de zu veröffentlichen, als Anregung und Grundlage für eine öffentliche Diskussion zur Dorfentwicklung Koethels.

Mit besten Grüßen

Boy Bendixen